
CONSIGLIO D’ISTITUTO 

ISTITUTO COMPRENSIVO - MARCHIROLO 

VERBALE N. 2      Marchirolo, 21 febbraio 2025 

DELIBERA N. 18 
Prot. 1189/E 

Il giorno 28 gennaio 2025, alle ore 18.30, presso i locali della scuola secondaria di I 

Grado “Giovanni XXIII” di Marchirolo, si è riunito il Consiglio d’Istituto, per discutere i 
seguenti punti all’ordine del giorno, come da convocazione del Dirigente Scolastico 

inviata in data 17 gennaio 2025: 

RAPPRESENTANTI DOCENTI PRES. ASS. RAPPRESENTANTI GENITORI PRES. ASS. 

1. ARENA CARMELA X  1. BIO ERIK X  

2. CALOIERO RAMONA X  2. CALLEGHER SABRINA X  

3. GHIDINI MARA X  3. LENTINI LOREDANA  X 

4. LIVERANI CLIZIA  X 4. MAZZITELLI LUANA  X 

5. RIBOLZI EMILIA M. A.  X 5. SAMPAOLO M. ROSARIA X  

6. SACCARO HERIKA  X 6. VENTRICE CATERINA X  

7. SOTTILE DOMENICA X  7. ZUCCATO ROMINA  X  

8. VANONI ELENA X  8. DELLA TORRE MONICA X  

RAPPRESENTANTI A.T.A. PRES. ASS.    

1. GIACCO DOMENICA X     

2. DSGA LARACCA CLAUDIO X     

      

DIRIGENTE SCOLASTICO PRES. ASS.    

Prof. Marcello SOPRANI X     

      

Ritenuta valida la riunione si discute il seguente punto all’O.d.G.: 
 
2) Presentazione a approvazione Programma Annuale 2025. 

 

Si procede con la presentazione del Programma Annuale relativo all’ esercizio 

finanziario 2025. Il Dirigente illustra in generale le voci di spesa e di entrata 
dell’Istituto. Nello specifico, prende la parola il Dsga che analizza in maniera analitica 

e dettagliata le singole voci di bilancio. Tra le entrate dell’Istituto si annoverano: 

l’avanzo di amministrazione vincolato e in particolare quello legato ai vari progetti 
PNRR; l’avanzo non vincolato, i finanziamenti di Stato, Regioni, Comuni e Famiglie.  

Si passa in seguito, all’ analisi delle voci in uscita che vengono suddivise tra: 
funzionamento generale dell’istituto, funzionamento amministrativo, progetti PNRR, 

funzionamento didattico, visite guidate, attività di orientamento e progetti per 
l’ampliamento dell’offerta formativa. La presidente pone in approvazione il Programma 

Annuale 2025. 

Il Consiglio approva all’unanimità.  

SEGRETARIO DEL C.d.I.     La PRESIDENTE DEL C.d.I. 

Ins.te Ramona Caloiero     Sig.ra Romina Zuccato 


